

Prions pour que tous les parents qui pleurent la mort d'un fils ou d'une fille trouvent un soutien auprès de la communauté et obtiennent de l'Esprit consolateur la paix du cœur.

Pour porter dans notre prière les parents qui ont perdu un enfant, nous vous proposons quelques extraits du livre du Deutéronome, qui désire nous entraîner vers la Vie, par-delà la mort.

« Cette loi que je te prescris aujourd'hui n'est pas au-dessus de tes forces ni hors de ton atteinte. (...) Elle est tout près de toi, cette Parole, elle est dans ta bouche et dans ton cœur, afin que tu la mettes en pratique. Vois ! Je mets aujourd'hui devant toi ou bien la vie et le bonheur, ou bien la mort et le malheur. Ce que je te commande aujourd'hui, c'est d'aimer le Seigneur ton Dieu, de marcher dans ses chemins, de garder ses commandements, ses décrets et ses ordonnances. Alors, tu vivras et te multiplieras ; le Seigneur ton Dieu te bénira dans le pays dont tu vas prendre possession (...) Je prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : je mets devant toi la vie ou la mort, la bénédiction ou la malédiction. Choisis donc la vie, pour que vous viviez, toi et ta descendance, en aimant le Seigneur ton Dieu, en écoutant sa voix, en vous attachant à lui ; c'est là que se trouve ta vie. »

Dt 30, 11.14-17.19-20 a

Pistes de méditation

1 - Devant la déchirure de la mort d'un enfant, les parents sont atteints dans leur force de vie, comme morts eux aussi. Mais la Parole de vie reste mystérieusement accessible, à chercher, à trouver.

Je demande au Seigneur la grâce d'entendre, de croire et de proposer cette parole qui guérit.

2 - Devant le désespoir, Dieu met en évidence que c'est la vie qui doit être choisie. Il insiste...

Au moment où des parents doivent entamer cette existence amputée, blessée et éprouvée, je prie pour qu'ils choisissent la vie, que ce soit elle qui l'emporte. Je demande instamment de choisir, moi aussi, cette vie pour la partager et la faire sourdre autour de moi.

3 - Devant la séparation, le texte nous parle de descendance... La descendance s'élargit alors à tous ceux qui sont dans le sillage de ces parents souffrants. Choisir la vie va donner la possibilité pour tous de reprendre goût à l'existence, sans en être culpabilisés.

Je demande cet élan pour les parents en deuil, mais aussi pour chacun d'entre nous confronté à la mort d'un être cher.

Un cœur à Cœur avec le Seigneur

Je prends maintenant le temps de m'adresser au Seigneur avec mes propres mots, ceux qui montent de mon cœur à partir de ce que j'ai reçu dans la méditation : lumière, questionnement, difficultés... Je lui dévoile ce qui habite le fond de mon cœur.

Je peux terminer avec ces mots...

Par ta résurrection, Seigneur, tu nous fais voir que c'est la vie qui a le dernier mot. Donne-nous de te faire confiance, de nous en remettre à toi pour choisir la vie.

Ou avec le chant de Thérèse de l'Enfant Jésus *Je n'ai d'autre désir* (D14-51/DEV156) :

Je n'ai d'autre secours que renaître à l'amour,
Et soumettre ma vie au souffle de l'Esprit,
Je n'ai d'autre secours que renaître à l'amour.